



19日(土)16時30分頃、瀬詰古堂、青木、湯立の屋台が中学校にやってきました。15時くらいに土砂降りに見舞われ、屋台を引いてきた中学生は汗か雨か分からないびしょ濡れの姿で現れました。疲れているようでしたが、充実感でいっぱいの表情でした。



22日(火)川田八幡神社の秋祭りに参加しました。中学生も石段上りに参加しており、大きな戦力になっていました。石段を登り切った後は達成感があふれるいい表情でした。迫力のある石段上りや優雅な御宝踊りを堪能することができた一日でした。



・今日は川田八幡神社での暴れ屋台の石段上りを見ました。私も友だちと行ってたくさんの外国人や人が集まる祭りだということを改めて知りました。私の友だちも屋台を担いでとても格好良かったです。



・友だちと川田八幡神社の秋祭りに行きました。一回目の石段上がりを見ましたが、担ぎ手全員で力を合わせて上がっているのを見て感動しました。祭りはとても楽しかったです。



・今日は午後から祭りに行きました。チョコバナナやフライドポテトを買いました。三時より早く二つの屋台の石段上りを見ました。両方の担ぎ手に同級生や女の人もいてすごいなと思いました。古堂組の4歳の子が昼寝をしていて、それをお母さんが支えながら太鼓をたたいていて怖いと思うのに度胸や勇気があって頑張り屋なんだなと思いました。



・今日八幡神社の秋祭りに行きました。一番すごいと思ったのは屋台が階段を登っていくときです。近くで見ているだけでも迫力がありました。傾いていて乗っている子も怖いのに頑張っているのがすごいと思うし、全員の力が合わさって登り切っていてかっこいいと思いました。女の子も担いでいて、いつか私もやりたいと思いました。



・秋祭りに行きました。石段上がりの迫力がすごかったです。また来年も見に行きたいです。





・川田八幡神社の石段上りを見ました。上がった瞬間みんな泣いていました。今まで全力で努力したものが叶うとこんなふうになるのかと思いました。こんな素敵な祭りをずっと後世に残していかないといけないと心から思いました。本当に素敵な一日でした。担いだ同級生たちが本当にうらやましく思いました。また来年行きたいです。



・川田八幡のお祭りがありました。はじめに私はいちごあめを食べました。その後私が食べたかった10円パンを食べてとてもおいしかったです。神輿では登っていくときの迫力がすごくて感激しました。みんなで協力して持ち上げるのが心に残りました。私は神輿を見るのは初めてではなかったけど、何回見てもいい伝統だなと思いました。とても楽しかったのでまたみんなで行きたいです。



・22日のお祭りは、私は御宝踊りを踊りました。今年も屋台はとてもすごくておもしろかったです。御宝踊りはたくさんの人が見に来てくれてとてもうれしかったけど少し緊張しました。来年もやりたいと思っています。楽しかったです。



・今日秋祭りに行って石段を上がっている屋台を見ました。すごく重たそうだったけど上まで上がっていました。とてもすごかったです。



・今日祭りに行きました。階段上りを見たとき、担いでいる人たちのかけ声や声援があって、一体感があったので、すごくいいなと思いました。階段上りを二回するのはすごいことだと思いました。



・祭りがありました。僕は担ぎました。いろいろな人が見に来ていました。嬉しかったし、とても楽しかったです。またできるならしたいです。



・何年かぶりに川田八幡の祭りに行って、古堂も町もとても迫力があつたし、階段上りも力が合わさっていたのですごくよかったです。この祭りはこれからも続いてほしいです。

・今日は町組の屋台を担ぎました。去年も担いだけど、階段は初めて担いだので楽しかったです。でも少し怖かったです。みんな見に来て少し緊張したけど、最後まで担いで嬉しかったです。

・祭りに行ってすごく迫力があっていいなと思いました。何人か中学生もいて、地域の祭りを引き継いでいくことが大切だと思いました。来年あったら、僕も参加したいと思いました。

・祭りに行ってもものすごく楽しいと思いました。とくに印象に残ったことは友だちと一緒に屋台の石段上がりを見たことです。たくさんの方が大きな声を出していてとても迫力があり、見ることも久しぶりだったので貴重な体験ができて嬉しかったです。